

[Aus der Region](#)

Aus der Region: Zahl der akuten Corona-Fälle im Landkreis Aurich ist wieder rückläufig

Beigetragen von JNN am 18. Aug 2020 - 10:48 Uhr

Gab es am Montag noch 21 aktuelle Fälle, liegt die Zahl der aktuellen Covid 19-Infektionen nun bei 14. Davon entfallen fünf auf die Stadt Aurich, zwei auf die Gemeinde Großefehn, drei auf die Stadt Norden und vier auf die Gemeinde Südbrookmerland.

Insgesamt gab es bislang 178 positive Nachweise. Acht Menschen sind im Zusammenhang mit einer Corona-Infektion verstorben, 156 Personen gelten inzwischen als geheilt. 77 Personen befinden sich derzeit in häuslicher Quarantäne. Insgesamt 879 Personen wurden bislang aus der Quarantäne entlassen.

Und hier noch ein aktueller Blick auf den Nachbarlandkreis Wittmund mit seinen Inseln Langeoog und Spiekeroog:

Derzeit gibt es dort 43 amtlich registrierte Fälle im Landkreis, davon gelten 41 als genesen. Die zwei aktuellen Fälle befinden sich in der Gemeinde Friedburg im Süden des Landkreises. Wie in den LK Aurich, Friesland (Wangerooge) und Leer (Borkum) sind auch dort die Inseln coronafrei.

Für zehn Personen wurde vorsorglich Quarantäne angeordnet.

TEXT: LANDKREIS AURICH/RAINER MÜLLER-GUMMEL und LANDKREIS WITTMUND/RALF KLÖKER